
令和２年度の会議開催結果について
 令和2年10月６日に小学校、中学校、一貫教育の各部会を開催以降、本協議会では下記のとおり会議
を開催いたしました。
 令和2年10月以降は、北海道の新型コロナウイルス感染者が増加したため、本協議会におきましても
感染防止のため書面による協議となりました。
 令和2年10月以降に開催された会議の内容をお知らせいたします。

◎令和2年11月20日書面協議 令和2年度第2回学校運営協議会全体会
【協議内容】
 ①第1回小学校、中学校、一貫教育部会での協議事項について
 ②要望書の提出について
  （内容）・月形中学校にダンス指導が可能な教職員の配置を要望する。
      ・令和3年度にダンス教室の実施を要望する。
      ・現在、町が行っている英語教育施策の更なる充実を要望する。
【意見等】
 ・ダンス教室は取組みやすさからも良い案だと思う。ダンスを出発点に他の運動も取り入れてい
 ければ良いと思う。
 ・「少子化による運動部の減少、加入する生徒の減少」が議題に挙げられていた。月形町では団体
 スポーツの実施に限界があるのは理解するが、中学校では北村中との合同のサッカーチームで活動
 している。一人一人の個性を輝かせるのであれば、近隣の中学校との合同での活動の検討が必要で
 はないか。

月形町学校運営協議会

令和3年5月6日

第1号（通算2号）

月形町学校運営協議会

令和3年5月6日

第1号（通算2号）

・中学校では、ダンスに興味のある生徒が多く見受けられます。
・令和2年度は、公益財団法人日本英語検定協会が主催する実用英
語技能検定に準2級に6名、2級に1名の中学生が合格しています。



☆学校運営協議会委員の変更について
 令和3年5月から下記のとおり変更になりました。1年間よろしくお願いいたします。
  《新委員》
    松 浦 朝太郎 氏（協議会規則第7条第1項第1号に規定する児童生徒の保護者）

渡 邉 直 樹 氏（協議会規則第7条第1項第3号に規定する対象学校の校長）

◎令和3年2月16日書面協議 令和2年度第2回小学校部会、中学校部会
【協議内容】
 ①令和2年度の各学校の学校評価について
  （内容）・令和2年度の学校経営方針の内容が適切であったか。
      ・令和2年度の取組が「学校の教育目標」を実現するためのものとなっていたか。等
【月形小学校の学校評価に対する意見等】
・子どもたちの成長を促すことのできる経営方針であったと感じた。
 ・児童、保護者からのアンケートを元に細かくデータ化され、適切に評価されている。等
【月形中学校の学校評価に対する意見等】
 ・自粛や制限を受けざるを得ない中、教育目標の実現に向けた努力がみられた。
 ・生徒、保護者アンケートから家庭学習には十分に取り組めない、挨拶が十分にできないと感じて
 いることが見受けられた。月形の子どもをどのように育てるかという根本に関わる大切なことと思
 うので、学校、家庭、地域がみんなで取り組んでいけたらと感じた。

◎令和3年3月16日書面協議 令和2年度第3回学校運営協議会全体会
【協議内容】
 ①令和2年度の月形小学校の学校評価について
 ②令和2年度の月形中学校の学校評価について
【意見等】
 ・保護者の方、先生方が地域からどのような手助けを必要としているのか。具体的に教えていただ
 ければと感じた。

「アフタースクール」活動ボランティアの募集

 教育委員会では、小学生を対象に「アフタースクール活動」を実施しています。
 この活動は、子どもたちが放課後に、スポーツや伝統的な遊びなどを体験して学
びを発見することを目的にしています。
町民の皆様の得意分野（各種スポーツ、囲碁、将棋、かるた、けん玉等）
を月形の子どもたちに伝授してくれる方を募集しています。
実施期間は令和3年9月～令和4年2月まで月1～2回程度です。


